

### **Antonio Sanchez berichtet über unsere Altherrenfußballabteilung**

#### **Altherrenmannschaft schon zweimal Ü32 Kleinfeld-Meister in Essen**

Seit Bestehen der Kleinfeldrunde in Essen nimmt unsere Altherrenmannschaft jedes Jahr am Ligabetrieb teil und konnte diesen bereits zwei Mal als Meister für sich entscheiden. Bei der dazugehörigen Niederrheinmeisterschaft belegte man zuletzt sogar den beachtlichen 4. Platz n.E. , damit zählt man auch in der Saison 2020/2021 zu den Favoriten für die Endrunde. Beim Kreispokal der AH 2020/2021 ist das Team ebenfalls gemeldet. Die zweite Runde hat die Mannschaft bereits durch etwas Losglück erreicht.

In der zweiten Runde trifft die Elf aus Huttrop auf die DJK TuS Essen Holsterhausen Ü32.

Die Mannschaft organisiert sich selbst und hat ihren Fokus ganz klar auf den gemeinsamen Spaß bei Fußballspielen gesetzt!

Gekickt wird jeden Mittwoch von 19:00 Uhr bis 20:30 auf der Hubertusburg.